



Chaque 25 ans, dans notre Église-famille, un jubilé s'organise comme temps fort spirituel, temps de grâce et de renouveau et propose plusieurs pèlerinages dans les pas de nos modèles dans la foi. Il en est de même dans cette année 2025, où le Jubilé de " **Pèlerins de l'espérance** " a été proclamé par le pape François en mettant l'accent sur l'espérance comme moteur de la foi. À l'ouverture, le Pape a souhaité que cet évènement soit un moment d'introspection spirituelle et un temps pour des actes de charité envers les plus démunis.

C'est dans ce même cadre qu'en union avec notre diocèse de Marseille, pilotée par le Cardinal Jean Marc Aveline, du 20 au 24 octobre, l'aumônerie des jeunes de notre Paroisse ( Saint Antoine-Notre & Dame Limite), a eu le privilège de participer au pèlerinage de lycéens à Rome. Cela a laissé en nous plusieurs souvenirs tant spirituels que matériels. Le passage des portes Saintes de l'Église : Sainte Marie Majeure, Saint Jean de Latran, Saint Paul Hors les Murs et Saint Pierre, a fait notre joie et des Messes dans ces Églises ainsi que l'audience du Pape du Mercredi 22 nous ont aussi édifié et fortifié notre foi.

Cependant, afin de participer à ce pèlerinage historique, nous nous sommes bien préparés spirituellement, mentalement et physiquement et dans la joie nous avons organisé quelques activités collectives.



L'aumônerie du 13 Septembre à ND Limite, avec la fabrication des bracelets.



L'aumônerie du samedi 27 Septembre en réunion, après la préparation de la salle à la veille de l'intallation du nouveau curé.



L'aumônerie après la vente du dimanche 03 Octobre à la Paroisse Sacré coeur

C'est alors vers 5h, dans la matinée du 20 octobre, que les 16 cars ont démarré de Marseille vers Rome. Avec une ambiance joyeuse, nous avons fait une pause au Sanctuaire Gesù Bambino di Praga, pour la célébration Eucharistique, célébrée par le Père Brunet. En route comme à Rome, on était très content et voici quelques témoignages des participants de notre aumônerie des jeunes :

**Franchement, le Jubilé à Rome, c'était très bien !** **Genre l'ambiance, le monde et tout, c'était incroyable. J'ai grave profité, même si on a beaucoup marché, ça valait le coup. Et franchement, côté prière, on bien prié, j'ai vécu des moments super forts, ça m'a fait trop du bien. Bref, c'était une belle d'expérience, je suis trop contente d'y être allé.** **Janelle MENDY.**



 **Le pelerinage a été un grand temps fort inoubliable. Il a laissé en moi un sentiment nouveau de la foi. Pour tout ce qu'on y a vaicu, les grâces reçues je suis revenu avec une certitude d'avoir été renouvé interieurement. je suis encore touché par des moments particuliers comme Messes et l'audience du Pape et je suis tout ému d'avoir non seulement entendu mais aussi vu et marché sur l'Histoire de l'Eglise. **IRADUKUNDA Venuste.****

**" Ce pèlerinage à Rome a été une belle occasion pour vivre ensemble notre foi, pour porter au passage des portes saintes toutes les intentions qui nous ont été confiées avant de partir ! Accompagner les adolescents nous a permis d'être témoins des innombrables questions, doutes, mais aussi de soif et recherche de Dieu, de leur profondeur. Un grand merci pour votre participation financière qui nous a permis de vivre cette expérience très enrichissante. "** **Anna SPOLAORE**



 **Mon pelerinage à Rome a été une expérience profondément marquante. Marcher dans les rues chargées d'histoire, visiter des basiliques et ressentir l'enthousiasme spirituel ambiant m'a permis de me reconnecter avec ma foi. Ce voyage a été bien plus qu'une simple visite touristique ; il a été une quête intérieure. Les moments de recueillement dans les Eglises, les rencontres avec d'autres pèlerins, et la contemplation des sites sacrés ont nourri mon âme. J'ai eu la chance de rencontrer des personnes formidables issues d'autres aumôneries, avec qui j'ai partagé des moments de prière et d'échange enrichissants. Je suis reconnaissante d'avoir eu l'opportunité de vivre ce pèlerinage, qui restera gravé dans ma mémoire comme un moment de grâce, et de belles rencontres humaines. **Marie Noelle ZINFOLLINO****



Photo. Au retour de Rome, témoignage à Medecis.



PELERINS A ROME : ST MARIE MAJEURE

Nous disons merci à vous paroissiens de notre ensemble paroissial et de la Paroisse Sacré Cœur, pour vos prières, vos encouragements et votre soutien financier. Merci aussi aux parents, aux groupes et aux individus qui nous ont aidé d'une manière ou d'une autre. Particulièrement notre gratitude à vous membres de l'œuvre Allemand pour votre soutien.